

CLUB D'ORIENTATION. OPÉRATION NETTOYAGE AU TER

« Les forêts sont un des terrains de jeux privilégiés des orienteurs et il est plus agréable de courir dans une forêt propre », souligne Françoise Langlade, responsable du Club d'orientation lorientais. Samedi



matin, après un entraînement au Bois-du-Château, une dizaine d'adhérents du club se sont retrouvés sur les rives du Ter pour l'opération « Nettoyons la Nature », parrainée par les Centres Leclerc. Plus de 100 kg de déchets ont été collectés : bouteilles en verre et en plastique, mégots, mouchoirs, emballages alimentaires mais aussi... un chariot de supermarché, un écran de téléviseur, des restes de scooter, un jeu de fléchettes, un bidon en métal...